

Llamado de SCIS a no subir precios

Llamado a comerciantes inescrupulosos que se han aprovechado de las últimas disposiciones de la Junta Monetaria, subiendo los precios a sus artículos y perjudicando más al pueblo consumidor, hace la SCIS.

Debemos pensar, exponen, que el país está afrontando una problemática muy seria y que la única forma de sacarlo adelante es concientizarnos de ella, buscando fórmulas que no encarezcan más el costo de la vida. Los empresarios debemos tener conciencia del nivel de desempleo y de los bajos salarios y que no

es justo castigar más a este pueblo, que a pesar de la adversidad sigue luchando por conservar sus principios morales.

La Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, están conscientes de la difícil situación que pasa el Gobierno Central, derivada de la destrucción y de las equivocadas políticas dictadas en contra del sector productivo. Es necesario, sostiene la SCIS, que antes de pasar al mercado paralelo algunos productos, éstos deben ser estudiados cuidadosamente y medir las consecuencias que acarrearán.

Asimismo debe instruirse al pueblo sobre la forma cómo se aplicarán, para que así se denuncie públicamente a comerciantes inescrupulosos que se aprovechan de la necesidad de un pueblo trabajador.

—Pasa a la página 29—

Invitan a Fiesta Patronal Tejutla

El Comité Pro-Mejoramiento y Restauración Cultural y Social de la ciudad de Tejutla, Departamento de Chalatenango, invita al pueblo salvadoreño a las Fiestas Patronales en honor a Santo Tomás Apóstol, a efectuarse del 12 al 20 del mes en curso.

Los miembros del comité organizador de esta festividad, informan que entre los principales actos que tiene programados el Comité, está la bendición y nominación de la Calle Principal con el nombre de Fray Valerio B. Gechele. Este reconocimiento, dicen, es por la labor desarrollada por ese sacerdote en los campos de la cultura, social, espiritual y económico, in pro de la comunidad.

Las fiestas patronales se celebran con una serie de actividades sociales, culturales y deportivas, en honor al Patrono de la ciudad, Santo Tomás Apóstol.

Los vecinos y el Comité invitan a todos los tejutlenses residentes en diferentes lugares del país a que visiten su lugar de origen y disfruten de los actos culturales, sociales y religiosos que se han organizado.

Aristides Figueroa Benavides, de 54 años de edad, hecho ocurrido en la intersección de la Calle Gabriela Mistral y 25 Avenida Norte.

—Pasa a la página 69—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

PLAN DE REORGANIZACION. El Subsecretario de Seguridad Pública, Cnel. y licenciado Reynaldo López Nulla, informa sobre las áreas específicas de cada uno de los tres principales cuerpos de seguridad, enmarcado en el Plan Gene-

ral de Reorganización. Izquierda a derecha los directores: Cnel. Rinaldo Gócher, de la Policía de Hacienda; Cnel. Napoleón Aristides Montes, Guardia Nacional; Cnel. y Lic. López Nulla y Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, de la Policía Nacional.



—Foto de LA PRENSA, por García.

DEJA CARGO. Dr. Mauricio Rodríguez Andrade, ex Director General de Transporte Terrestre, cuando comentaba por la forma en que primero lo destituirían sin nota oficial y luego le aceptaban desde ayer, una renuncia.

Asesinan a jefe de personal de CAESS

Individuos no identificados asesinaron a balazos ayer al Jefe de Personal de la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador (CAESS), señor Efraín

Aristides Figueroa Benavides, de 54 años de edad, hecho ocurrido en la intersección de la Calle Gabriela Mistral y 25 Avenida Norte.

—Pasa a la página 69—



ASESINADO. El señor Efraín Aristides Figueroa, Jefe de Personal de CAESS, fue asesinado a balazos ayer.

Hoy graduación sección nocturna Instituto Morazán

Hoy sábado se efectuará la graduación de la Sección Nocturna del Instituto Nacional "General Francisco Morazán".

Se llevará a cabo a partir de las 9:30 a.m. en el auditorium de la institución y se graduarán 24 bachilleres académicos, opción Humanidades; 18 opción Naturales; 11 Matemática y Física; y 49 en Comercio y Administración, opción Secretariado.

Los actos estarán presididos por la directora del —Pasa a la página 27—

Terroristas niegan a hacer concesiones

(San Miguel). El sector alzado en armas se ha negado rotundamente a hacer alguna concesión, sosteniendo la legitimidad de su guerra, en atacar los sectores productivos del país destruyendo la economía nacional.

Así se expresó el Viceministro de Seguridad Pública, coronel y licenciado Carlos Reynaldo López

Nulla, durante una gira de trabajo realizada por toda la Zona Oriental, dando a conocer las proyecciones que serán implantadas a todos los cuerpos de seguridad del país.

Declaró que se hace un trabajo de concientización a todo el personal de tropa, sobre sus deberes y obliga-

—Pasa a la página 69—

Presenta renuncia el Director Transportes

El Ministro de Economía Dr. Ricardo González Camacho, aceptó la renuncia del Director General de Transporte Terrestre, después de que había anunciado que lo despedía.

El Dr. Mauricio Rodríguez Andrade, hasta ayer Director General de Transporte Terrestre, nunca recibió, se dijo, una nota oficial de despido, sólo el

rumor de que el Ministro de Economía lo había destituido, sin más razón que diferencias dentro del seno del Partido Acción Democrática, en donde también el Dr. Rodríguez Andrade fue retirado del cargo de Secretario General Departamental.

Al Dr. Rodríguez Andrade

—Pasa a la página 33—

Termina paro ANTEL y estudian peticiones

Hemos reanudado todos los servicios de la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL, para continuar trabajando con las altas autoridades sobre la petición de un incremento salarial.

Así lo expresó ayer vocero de la nueva Asociación de Trabajadores de Telecomunicaciones, ASTTL, que sustituyó a la Asociación Salvadoreña de Trabajado-

res de ANTEL, ASTA, habiendo sido desconocidos sus representantes, por involucrar al trabajador de ANTEL con la política del PDC y de la CGT, señalando al respecto los trabajadores.

Tenemos conocimiento de que en enero de 1985, llegará a ocupar la plaza de presidente de ANTEL el

—Pasa a la página 27—

Mensaje espiritual de maestro Rosacruz

"El hombre, por derecho propio, debe buscar un cambio de su vida por evolución, compenetrándose de su razón de ser y tratar de evitar todo lo que contraría el perfeccionamiento del cuerpo físico".

Así lo externó, el Sr. Rubén Dalby, gran maestro de la Logia Hispanoamericana de la Orden Rosacruz, AMORC.

El Sr. Dalby, quien ayer visitó LA PRENSA GRAFICA acompañado del Sr. Amadeo Quinteros, maestro de la Logia San Salvador, AMORC, y del perío-

disto y escritor don Carlos Girón S., se encuentra en El Salvador para presidir la VII Convención Regional Rosacruz para Centroamérica y Panamá, que fue inaugurada ayer y concluirá mañana domingo 9 del mes en curso.

Para nuestro país es un acontecimiento la presencia del gran maestro de la Orden Rosacruz AMORC, Sr. Dalby, manifestaron los señores Quinteros y Girón; y es doblemente satisfactorio para nosotros, agregaron, dada la situa-

—Pasa a la página 27—



VII CONVENCION ROSACRUZ. Ayer fue inaugurada en su propia sede, en 71 Avenida Sur No. 324, colonia Escalón de esta capital, la VII Convención Regional de la Orden Rosacruz, AMORC, con asistencia de delegaciones de toda Centroamérica y Panamá. Este evento es presi-

dido por el Sr. Rubén Dalby, gran maestro de la Orden Rosacruz para Hispanoamérica, quien ha llegado al país procedente de San José, California, EUA. Sr. Amadeo Quinteros, Sr. Dalby y Sr. Carlos Girón S., durante visita a LA PRENSA GRAFICA.

INDICE

Nacionales 4 y 5
Internacionales 6 y 7
Sociales 8-32
Cartas a María 9
Hermano Pablo 11
Su Salud 13
Horóscopo 38
Deportes 40-47
Cómicos 48-50
Clasificados 51-59
Cines 61-71
La Cámara 66
Patillos 68
Indicador 66